



月見ヶ丘こどもの家だより



2025.10.1

園長 中江 祐

10月に入りとても過ごしやすくなり、秋の訪れが感じられるようになりました。保護者の皆様方にはいつも当園の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

とにかく、今年の夏は暑かったですね。少し調べてみると、京都では記録的な猛暑日が続きました。9月前半も暑い日が続き、35°C以上の猛暑日の日数が9月17日までに「61日」に達して過去最高を更新し、京都の猛暑日の年間日数の平年値(1991年~2020年の平均は19.4日)の3倍以上の日数となりました。

この影響で、園庭の雑草がこれまで見たことがないほど伸び始めました。涼しくなってこどもたちが園庭で遊ぶ時間も増えてくると思い、時間を見つけては先生方にも手伝ってもらいながら、せっせと草抜きを行っているところです。また、これから秋の草花・作物の植え付けも始まります。保護者の皆様もどうか楽しみにしていてください。

ところで、西京区には30カ園の保育所・認定こども園がありますが、京都市保育園連盟の一組織として西京区保育園長会を構成しています。毎月の定例会と毎年9月には西京区選出市会議員の先生方と議員懇談会を開催させていただいております。議員懇談会には、北川みき先生、河合ようこ先生、田中明秀先生、平山よしかず先生、天方浩之先生、西村義直先生に、大変お忙しい中にご出席をいただき、私たちの保育現場の現状と課題を主任保育士会の代表も交えながら生の声を届け、京都市政に反映していただくよう要望を行いました。議員の先生方からも保育行政の前進に向けて熱心に討議に参加していただきましたことに深く感謝申し上げたいと思います。現在、保護者の皆様にお願いしております予対カンパと署名も、私たちの声が京都市や国に届くための取り組みの一歩です。引き続きご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いします。

< 行事予定 >

10/8(木) 幼児組 お誕生会	10/29(水) おべんとうの日 幼児組 おいもほり
10/18(土) 幼児組 うんどうあそびの日 9:00~11:30 場所:樺原小学校体育館	 10月

○10/18(土)は幼児組うんどうあそびの日です。樺原小学校には車を停めていただけませんので、近隣の有料駐車場をお使いいただか、自転車か徒歩、または公共の乗り物でお越しいただくようお願いいたします。また、当日こどもたちは裸足であそびます。保護者の方にもあそびに参加していただくときは裸足になっていただきますが、それ以外の時間はスリッパ等各自でご用意ください。